

## DEPORTE DE NAVEGACIÓN Y ORIENTACIÓN

# Sildavia 4x4 Cuenca quedó sexto en el Regional

En su categoría, en cambio quedó en primera posición

Luisma Calvo  
CUENCA

El pasado sábado 24 de noviembre se disputó en La Roda (Albacete) la cuarta y última prueba valde para el Campeonato de Castilla-La Mancha de Navegación y Orientación en el que está participando el equipo conquense Sildavia Cuenca 4x4.

Un total de 14 equipos se dieron cita a las nueve de la mañana junto a la plaza de toros de La Roda para cumplir con las preceptivas verificaciones técnicas y administrativas. Tras las explicaciones del director de carrera, los participantes determinaron la estrategia a seguir y se pusieron en marcha. Por delante les esperaban ocho horas para localizar un máximo de 62 puntos (waypoint) en un territorio que abarcaba buena parte de la zona este de la provincia de Albacete y en la que los puntos a encontrar se agrupaban en dos zonas claramente diferenciadas: las llanuras manchegas y la Sierra de Alcaraz. El equipo conquense decidía comenzar por las zonas llanas y adentrarse por la tarde, tras pasar por el único control previsto por la organización, en la zona más montañosa.

Durante la primera hora de competición todo marchó según lo previsto y los waypoints iban apareciendo en la ruta marcada previamente. Sin embargo, poco antes del mediodía los conquenses erraban en la elección de un camino y se adentraban en una amplia finca vallada en la que perderían cerca de media hora para conseguir salir. Hacia las 13:45, un cuarto de hora antes del cierre del control, el Sildavia Cuenca 4x4 llegaba al control de paso con nueve waypoints en su haber y toda una tarde por delante para tratar recuperar el tiempo perdido.

En la zona más montañosa, donde se escondían los puntos de mayor valor, las cosas fueron mejor y en poco más de cuatro horas el equipo formado por José Luis Jiménez, Luisma Calvo, Juan Pedro Huerta y Carlos Alonso lograba 20 waypoints más antes de llegar a la meta consiguiendo un total de 29 waypoints y 195 puntos que les servían para alzarse hasta la primera posición dentro de su categoría y situarse sextos en la general. El otro representante conquense, el Polluelos 4x4, finalizaba séptimo en la general y segundo en la categoría promoción.

Tras la última prueba del certamen, el Sildavia Cuenca 4x4 se ha proclamado Campeón de Castilla-La Mancha en la categoría de promoción y ha sido sexto en el campeonato absoluto.

## CLASIFICACIÓN GENERAL LA RODA 2001

- |                          |            |
|--------------------------|------------|
| 1. Azimut 4x4            | 252 puntos |
| 2. Isuzu Sahara Aventura | 246 puntos |

Junto a estas líneas, el equipo Pub Sildavia 4x4 Cuenca con los trofeos conseguidos en La Roda, última prueba del Campeonato de Castilla-La Mancha y en el que han conseguido el sexto puesto en la general y primero en su categoría.

- |                        |            |
|------------------------|------------|
| 3. Spanair             | 229 puntos |
| 4. FER-CAS Racing      | 223 puntos |
| 5. Rodilla 4x4         | 197 puntos |
| 6. Sildavia Cuenca 4x4 | 195 puntos |
| 7. Polluelos 4x4       | 165 puntos |
| 8. Team Mitsubishi IBI | 161 puntos |
| 9. 4x4=16 Farm Frites  | 145 puntos |
| 10. Euskadi 4x4        | 136 puntos |

## CLASIFICACIÓN CLASE PROMOCION LA RODA 2001

- |                        |            |
|------------------------|------------|
| 1. Sildavia Cuenca 4x4 | 195 puntos |
| 2. Polluelos 4x4       | 165 puntos |
| 3. Team Mitsubishi IBI | 161 puntos |
| 4. Trepa 4x4           | 75 puntos  |
| 5. Autoverde 4x4       | 43 puntos  |

## CAMPEONATO CASTILLA-LA MANCHA DE NAVEGACIÓN Y ORIENTACIÓN CLASIFICACIÓN FINAL GENERAL

- |                          |            | Categoría |
|--------------------------|------------|-----------|
| 1. Isuzu Sahara Aventura | 117 puntos | A         |
| 2. Azimut 4x4            | 95 puntos  | A         |
| 3. FER-CAS RACING        | 94 puntos  | A         |
| 4. Spanair               | 76 puntos  | A         |
| 5. SP Team 4x4           | 73 puntos  | A         |
| 6. Sildavia Cuenca 4x4   | 69 puntos  | B         |
| 7. 4x4=16 Farm Frites    | 64 puntos  | A         |
| 8. Warrior               | 54 puntos  | A         |
| 9. Trepa 4x4             | 46 puntos  | B         |
| 10. Euskadi 4x4          | 44 puntos  | A         |

# Los conquenses se marchan el viernes a disputar el II Trofeo Sáhara Aventura

L.M. Calvo  
CUENCA

Tras concluir el Campeonato de Castilla-La Mancha en primera posición en la categoría de promoción y sextos en la general, el Sildavia Cuenca 4x4 se dispone a participar en el II Trofeo de Navegación Sáhara Aventura, una de las pruebas más prestigiosas de navegación y orientación de las que se celebran en Marruecos.

Su aventura africana se iniciará el próximo día 30 con el comienzo del viaje que les llevará hasta Ouarzazate, al Sur de Marruecos, lugar de inicio de la competición. Una vez allí, los participantes del 2º Trofeo de Navegación Sáhara Aventura afrontarán las cinco etapas de las que se compone esta competición. La primera de ellas, prevista para el día 3 de diciembre, discurrirá entre las localidades de Ouarzazate y Kelaâ m'Gouna. Al día siguiente, la meta estará ubicada en Agdz desde donde los participantes se dirigirán hasta M'hamid donde pasarán la noche en un vivac -campamento- instalado por la organización. Estas dos etapas discurrirán por la cadena montañosa del Atlas y la navegación será primordial.

La tercera etapa, con salida y llegada en M'hamid, transitará alrededor del lago Iríki, una zona pantanosa que en estas fechas suele estar seca. Ya en la recta final de la competición, llegarán las etapas de desierto por el mítico erg Chebbi, una franja arenosa de 35 kilómetros de anchura donde se encuentran las dunas más altas del planeta, llegando sus cimas a alcanzar los 230 metros de altura. La primera de las dos etapas de desierto finalizará en Mecissi desde donde la caravana se dirigirá hasta el albergue situado en las inmediaciones del erg Chebbi. La quinta y última etapa finalizará en Erfoud donde por la noche tendrá lugar la entrega de trofeos.

A esta prueba africana concurren los mejores equipos nacionales, algunos de ellos participantes en pruebas de reconocido prestigio internacional dentro del mundo del todoterreno como la CUP180.

Para sacar este proyecto adelante el Sildavia Cuenca 4x4 cuenta con el apoyo económico de algunas entidades financieras, 'Congelados Cuenca' y 'La Ponderosa', que ofrece un amplio surtido de sus productos gastronómicos para los días de carrera.



## 29, 30 Noviembre y 1 Diciembre Salón Caja Castilla La Mancha: 18:00 - 21:00 horas Coordina y modera: Carlos De Andrés Perdiguier (periodista TVE)

### • 29 de Noviembre

- 18:00 horas: Inauguración de las Jornadas. Autoridades. Entrega del "I Trofeo Pedro González" a Angel Casero, vencedor de la Vuelta Ciclista a España 2001.

- 18:15 horas: Ponencia: "La Vuelta Ciclista a España en Septiembre, pros y contras". Por Carlos Arribas (Periodista deportivo EL PAIS).

- 19:00 horas: Mesa Redonda: "La Vuelta en Septiembre".

### Invitados:

- \* Ernest Rivera (Periodista TVE)
- \* Javier Minguez (Director deportivo)
- \* Angel Casero (Ciclista Equipo Festina)
- \* Claudio Chiappucci (Ex-ciclista profesional)
- \* Josu Garay (Periodista MARCA)
- \* Javier Ares (Periodista ONDA CERO y ANTENA 3)

### • 30 de Noviembre

- 18:00 horas: Ponencia: "Evolución del patrocinio en el ciclismo profesional". Por Vicente Sánchez Cano. Director General Asociación Deportiva BAHRESTO. Presidente Asociación Equipos Ciclismo Profesional.

- 19:00 horas: Mesa Redonda: "Los equipos profesionales en el organigrama del ciclismo mundial".

### Invitados:

- \* Joan Mas Vendrell (Manager del equipo KELME)
- \* Casimiro Moreda García-Tizón (Vicepresidente Asociación Española Ciclistas Profesionales)
- \* Santi Blanco (Ciclista equipo BAHRESTO)
- \* Oscar Sevilla (Ciclista KELME)
- \* Pablo Antón Idráquills (Manager equipo ONCE)

### • 1 de Diciembre

- 18:00 horas: Ponencia: "Exigencias fisiológicas del ciclismo actual. ¿Se pueden correr dos grandes Vueltas por etapas? Por Alejandro de Lucía. (Fisiólogo de la Universidad Europea de Madrid, colaborador deportivo EL PAIS).

- 19:00 horas: Mesa Redonda: "La Temporada ideal".

### Invitados:

- \* Vicente Belda. (Director Deportivo KELME)
- \* J. Fernando Jiménez Díaz (Profesor Facultad de Ciencias del Deporte de la UCLM y médico del equipo RELAX FUENLABRADA).
- \* Angel Viciosa (Ciclista Equipo KELME).
- \* Carlos Sastre (Ciclista Equipo ONCE)
- \* Santos González (Ciclista Equipo ACQUA SAPONE)
- 21:00 horas: Clausura

TODOS LOS DÍAS SE

SORTEAN BICICLETAS

Y REGALOS ENTRE

LOS ASISTENTES